



COLLÈGE JACQUES-PRÉVERT

AVIS DE NOMINATION

Montréal, le 3 avril 2024

Le conseil d'administration du Collège Jacques-Prévert a le plaisir d'annoncer la nomination de **Madame Julie Moyen** à titre de **Directrice générale**.



Comptable professionnelle agréée de formation et détentrice d'une maîtrise en administration des affaires, Madame Moyen œuvre avec cœur et discernement au Collège depuis plus de 15 ans, y ayant notamment occupé les rôles de directrice générale par intérim, de directrice des ressources humaines, financières et matérielles et de contrôleur.

Habile à naviguer les dossiers avec empathie, respect, savoir-faire et créativité, nous sommes ravis de pouvoir continuer à compter sur sa connaissance étroite du milieu, sur sa bienveillance, sa diligence, sa fiabilité et son dévouement extraordinaires, propulsant la poursuite de l'essor que connaît le Collège et qui en fait la fierté.

Afin d'assurer le déploiement optimal du volet pédagogique du plan stratégique du Collège, Madame Moyen sera secondée d'une direction adjointe et aux services pédagogiques, un poste qui sera comblé suivant un processus de recrutement.

Le conseil d'administration tient à féliciter chaleureusement Madame Moyen et lui souhaiter le meilleur succès dans la poursuite de ses fonctions au Collège Jacques-Prévert.